



Presseinformation

Datteln, 18. Mai 2022

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Hafenstraße zwischen Post und Lohstraße seit heute einspurig

Verlegung von Hausanschlüssen – Schachtarbeiten an der Konrad-Adenauer-Straße

Die Hafenstraße ist seit heute zwischen der Postfiliale und der Einmündung zur Lohstraße einspurig befahrbar, der Verkehr wird mit einer Ampel geregelt. Die Sperrung ist erforderlich, weil das Unternehmen Uniper einen Hausanschluss verlegt.

Die Maßnahme teilt sich in drei Bauabschnitte auf, die jeweils zwei Wochen dauern sollen. Der Rad- und Fußgängerweg auf der Seite der Postfiliale ist bis zum nächsten Bauabschnitt in ca. zwei Wochen gesperrt.

Bereits gestern hat Uniper mit Schachtarbeiten an der Konrad-Adenauer-Straße begonnen, die rund zwei Wochen dauern sollen. Diese Baustelle hat kaum Einfluss auf das Verkehrsgeschehen.